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No dia 16 de agosto de 2019, às 1 0h30min, na sala U-1 55 do Bloco U do Centro Tecnológico de
Joinvllle (CTJ) da Universidade Federal de Santa Catarina (UFSC), estiveram reunidos os
Professores do Programa de Pós-Graduação em Engenharia e Ciências Mecânicas (Pós-ECM), na
condição de. representantes do Colegiado Delegado, em caráter ordinário, para discussão e
delibemção dos seguintes pontos de pauta: 1. Aprovação de Banca de PDM: Rodrigo Michels
Óad r( Áerendz/mO, Anselmo Thiesen e Estéfani Clara. Aprovadas por unanimidade. 2. Aprovação
de Banca de Dissertação: Luana de Oliveira e Guilberto Chaplin Savedra Jr. Aprovadas por
unanimidade. 3. Solicitação de matrícula em Estágio Docência 1: Monique Bruner. Aprovada
por unanimidade. 4. Validação de disciplinas: Guilherme Dolfini, Annelise Wippel, Silvio
Rosa Willrich e Mariana Barra Costa. Aprovadas por unanimidade. 5. Solicitação de
prorrogação de prazo: Renan Ednan Flores, Anderson Rohweder e Thaíse Campos Alves.
Aprovada a prorrogação do primeiro. As demais, que retornem aos solicitantes para que anexem
cópia do trabalho e cronograma e as apresentem à Coordenação para aprovação ad reÁerendz/m. 6.
Norma de seleção de bolsas. Aprovada por unanimidade. 7. Bolsa FAPESC. Seguindo a ordem
de classificação na primeira etapa (prova) do processo seletivo 2019/2, o contemplado com a
bolsa por período de sete meses, resultante da desistência do aluno Maikol Funk Drechsler foi o
discente Ramon Peruchi Pacheco (3' lugar, com nota 5,30) haja vista que os dois primeiros
colocados informaram não possuir interesse, pois possuem vínculo empregatício. Aprovado por
unanimidade. 8. Aprovação dos Planos de Ensino. Todos os planos foram aprovados por
unanimidade. 9. Definições de procedimentos gerais (encaminhamento do Prof. Pedra Paulo). O
Prof. Pedro Paulo sugeriu que as vagas ofertadas em disciplina isolada fiquem sob a
responsabilidade da Coordenação ou que haja um número mínimo de 05 (cinco) vagas para cada
disciplina ofertada e o máximo, limitado por cada professor. Foi consenso que deve ser feita
consulta ao corpo docente sobre essa alteração no processo seletivo, talvez em forma de enquete
ou formulário eletrõnico. O Prof. Pedro Paulo sugeriu ainda a automatização de procedimentos,
como uma secretaria virtual. Nada mais havendo a tratar, o Coordenador encerrou a reunião e eu.
Gislaine Palmeira da Sirva, lavrei esta ata que segue assinada por mim e pelos demais membros
presentes na reunião.
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